

La Russie dénonce les véritables objectifs des États-Unis en Syrie



Moscou, 9 février (RHC)- La Russie a dénoncé les véritables objectifs de la présence militaire illégale des États-Unis en Syrie et la façon dont ils entravent la lutte contre des groupes terroristes dans ce pays arabe.

Un communiqué du ministère russe de la défense a affirmé que les forces étasuniennes ne font pas face aux extrémistes. Il a cité l'exemple d'une attaque contre l'armée syrienne perpétrée par les forces de la coalition internationale dirigée par Washington.

Le document ajoute que cette action militaire étasunienne met à nu le véritable intérêt de maintenir sous son pouvoir des actifs économiques appartenant au gouvernement de Damas dont une ancienne raffinerie dans la zone d'Isba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154794-la-russie-denonce-les-veritables-objectifs-des-etats-unis-en-syrie>



Radio Habana Cuba